



# 鳩巣

2025  
DECEMBER 12

11月1日

## 足近小学校運動会

多くの保護者、地域の皆様の声援の中、児童が自分たちで種目や演技を考えた運動会を実施しました。スローガンの「もえつづける」運動会にしようと一生懸命な姿、役割を果たそうとする姿、応援する姿など、すてきな児童の姿がたくさん見つけることができました。児童に対してのメッセージ（ほかほかレター）を募集したところ、220通も送っていました。児童に届けたり、校内に掲示したりして、いただいたメッセージを読み、今後の励みにしています。心がほかほかするメッセージを書いていただき、ありがとうございます。



11月20日

## 実践公表会（授業公開）

羽島市教育委員会の指定を受け、生活科、社会科の授業を羽島市内の先生に対し、授業を公開しました。参加した市内の先生のメッセージを紹介します。

…略…一人一人の「学びたい。」「たくさんの人と交流したい。」という思いがとっても伝わってきました。これからも1日1日を大切に仲間との時間を歩んでください。

…略…自分で資料を探して考えたり、消防団の方のお話を聞いたりして、自分なりの答えをつくっていく姿がすてきでした。6年生では、互いに意見を交流し、課題に向けて様々な視点から考えを構築していく学びの姿に「さすが最高学年！」と思いました。学ぶ楽しさを味わうことのできるすてきな授業だと感じました。ありがとうございます。

翌日以降の6年生の児童の言葉のように、さらにより良い授業にし、力を伸ばしていくことを願っています。



### お知らせ

## インフルエンザ警報が発表されました

岐阜県が11月27日（木）にインフルエンザ警報を発表しました。学校でも、健康委員会が左のスライドを作成し、給食時のお昼の放送でインフルエンザにかかるないように説明をしました。「まかせてすいみん」を合言葉に、インフルエンザの予防を心がけていきましょう。

### 【まかせてすいみん】

ま  
ス  
か  
ん  
せ  
き  
チ  
エ  
チ  
ケ  
ッ  
ト  
て  
あ  
ら  
い  
す  
い  
み  
ん



みんなで  
「まかせてすいみん」  
よもうじょく

岐阜県庁ホームページ

インフルエンザ警報を発表しました（2025/2026シーズン）

<https://www.pref.gifu.lg.jp/site/pressrelease/465164.html>

